

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschule feiert 40. Geburtstag: Großes Ehemaligentreffen ab 14 Uhr



Wenn sich die Gäste am Samstag im großzügigen Schulhof zwischen Erzhausen, Gräfenhausen und

Wixhausen die Hände geben, in Erinnerungen schwelgen und das Allernötigste austauschen, schlagen die Herzen der 700 aktuellen Hessenwaldschüler schon höher. Denn sie haben Tänze, Vorführungen, Filme, Aktionen und Ausstellungen vorbereitet. Bereits im vergangenen Schuljahr drehten sich die Gedanken vieler Hessenwaldschüler darum, wie die Schule 1971 wohl war, was sich bis heute geändert hat und wie an der Hessenwaldschule in 40 Jahren gelernt werden wird. Die Ideen sind nicht nur amüsan, sondern regen auch zum Nachdenken an.

In den 40 Jahren ihres Bestehens ist die Hessenwaldschule nicht nur wegen des guten Klimas und der neuen Lernwege bekannt geworden, sondern auch für die engagierte Mitarbeit der Eltern. Unter Regie von Schulleiterbeiratsvorsitzendem Patrick Verstrepen sorgen die Eltern dafür, dass Schulfeste Highlights werden. Auch beim Schulfest zum 40. Geburtstag werden Steaks und Bratwürste auf den Grills bruzzeln, Kuchen- und Salattheken die Gaumen der Gäste verwöhnen, wird Kaffeeduft durch die Schule ziehen und werden kühle Getränke die vielleicht doch noch aufziehende Sommerhitze dämpfen.

Während am Samstag ausgelassen mit der Downtown Bigband aus Wixhausen und der Musikwerkstatt gefeiert wird, steht bereits am Freitag der Festakt an. Um 9 Uhr erwarten Schulleiterin Ute Simon-Nadler und ihr Stellvertreter Benno Moosmüller Gäste aus Politik, Verwaltung und Wirtschaft. Kein Geringerer als Professor Dr. Peter Struck, Experte für Erziehungswissenschaften an der Uni Hamburg, hält den Festvortrag. Er verbindet Pädagogik mit den Erkenntnissen der Hirnforschung, humorvoll und mit einem Schuss Weisheit. Seine Erkenntnis: "Die Sonne geht immer von unten auf! Wenn wir etwas in unserem Bildungssystem verändern wollen, müssen wir das häusliche, schulische und betriebliche Lernen anders organisieren."

Wer mag, darf der Hessenwaldschule zum 40. Wiegenfest auch gerne 40 Worte schenken - über gestern, heute und morgen, über Lernen und Erfahren. Die Geburtstagswünsche werden durch eine Kunstaktion unter Leitung von Lehrerin Ingrid Diehl begleitet, als MP3 aufgezeichnet und in den Grundstein der neuen Hessenwaldschule integriert, als Gruß an die Zukunft.

Das Programm für Musik und Theater:

- 14.00 Uhr bis 15.30 Uhr Bigband (mit einer 15 Minuten Pause )
- 15.30 Uhr bis 15.50 Uhr Anja Reuters Theaterprojekt im Musiksaal
  
- 16.00 Uhr bis 16.45 Uhr Musikwerkstatt

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Lesen Sie dazu auch den Bericht im [Darmstädter Echo](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)